
 
 

Protokollauszug 
aus der 

50. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 02.07.2008 

 
öffentlich 
Top 1 Bericht des Oberbürgermeisters 

 
 

 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs gibt einen Bericht zum Thema Mitarbeitersituation des  Tier-
schutzvereins  Potsdam.  
Das Thema „Änderung der Sanierungsziele Potsdamer Mitte“ wird von der Beigeordneten für 
Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz erläutert. 
 
Den Berichten schließt sich eine Aussprache an, in deren Verlauf der Oberbürgermeister, die 
Beigeordnete für Soziales, Jugend, Gesundheit, Ordnung und Umweltschutz Frau E. Müller und 
die Beigeordnete für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz Nachfragen von Stadt-
verordneten beantworten. 
 
 
Dem Antrag der Fraktion DIE LINKE entsprechend sind die Ausführungen des Oberbürgermeis-
ters wörtlich in die Niederschrift aufzunehmen. Die wörtliche Wiedergabe ist der Niederschrift als 
Anlage beigefügt. 
 
 

 


